

# 倉校新聞

平成29年度  
第3号

編集発行  
天草高校倉岳校  
TEL 64-3121  
<http://sakura1.higo.ed.jp/sh/kuratakesh/>



## 2年生インターンシップ 8月1日(火)～3日(水)

2年生が各事業所で3日間にわたり実施しました。挨拶や礼儀など社会人としてのマナー・ルールについて学ぶとともに、自分の進路について考える良い機会になりました。

ご協力いただいた各事業所の皆様、大変お世話になりました。



藤川 真悠 実習先:上天草総合病院  
実習を通して一番大切だと感じたことはコミュニケーション能力です。看護師という仕事は、患者様とお話しする機会が多いですが、病院スタッフの方々ともコミュニケーションを図り、患者様の状態をチェックしなければなりません。インターンシップで学んだことをこれからの進路選択にいかしていきます！

### ☆新生徒会役員☆

7月20日(木)の生徒会役員認証式を経て新生徒会になりました！



### 新生徒会長 小浦 妃佳理

1年生の時に務めていた生徒会副会長の経験を生かして「語先後礼の挨拶の徹底」と「学力向上」を目標に掲げています。倉岳校をより良い学校にしていくために、会長として1年間頑張っていこうと思います。



「倉校は1人1人が主役！だから君が輝く」のスローガンのもと、生徒1人1人が輝き、笑顔の絶えない学校を作り上げていきます。

1年間よろしくお願いします。

# 倉校生夏の活躍

## ※第6回天草Xアスロン※ えびすビーチ 7月16日(日)



## ※第22回全国ジュニアゲートボール大会※ 埼玉県 彩の国くまがやドーム 7月28日(金)～30日(日)

男女各1チーム、11人の生徒が出場しました。男子は決勝トーナメントへ進出、女子も1勝することができました。選手一人一人が活躍した大会になりました！



### 2年 吉中 初花

2年連続でこの大会に出場しました。ゲートボールはお年寄りの方が行うイメージがありましたが、小中学生や高校生が全国からたくさん集まっていて驚きました。ルールを覚えるのは大変でしたが、慣れると本当に楽しかったです。教えてくださった地域の方々に感謝の気持ちでいっぱいです！

## ※親子で除草作業※ 8月25日(金)



たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。  
ありがとうございました！



## ※体験入学※ 7月26日(水)



中学生からの  
質問に答えます！